

“Año del Buen Servicio al Ciudadano”

**Nota de Prensa N° 151 - 2017**

## **COMISIÓN QUE INVESTIGA A EMPRESAS BRASILEÑAS RECIBE HOY MÁS TESTIMONIOS SOBRE CONCESIÓN IIRSA SUR**

- **A las 5:00 p.m. se espera la presencia del ex ministro Alfredo Ferrero Diez Canseco.**
- **También han sido convocados el excanciller Manuel Rodríguez Cuadros y el ex director ejecutivo de Proinversión Jorge León Ballén**

La Comisión Investigadora Multipartidaria encargada de investigar los presuntos sobornos, coimas y dádivas en los que están involucradas las constructoras brasileñas, con empresas, funcionarios y exautoridades peruanas, que preside la legisladora Rosa María Bartra Barriga (Fuerza Popular), recibirá esta tarde nuevos testimonios sobre el proceso de concesión del proyecto Corredor Vial Interoceánico Sur Perú – Brasil, Tramos 2, 3 y 4 IIRSA Sur.

Para esta 52° sesión ordinaria ha sido convocado el ex ministro de Comercio Exterior y Turismo Alfredo Ferrero Diez Canseco, quien responderá sobre su participación como integrante del Consejo Directivo de la Agencia de Promoción de la Inversión Privada de Proinversión durante este proceso de concesión durante el gobierno de Alejandro Toledo.

También han sido citados el ex canciller de dicho gobierno Manuel Rodríguez Cuadros, quien ejerció la Dirección Ejecutiva de Proinversión, y Jorge Alejandro León Ballén, quien informará sobre su participación como Director Ejecutivo Adjunto de Proinversión durante el proceso que adjudicó a la concesión del proyecto Interoceánica Sur a un consorcio integrado, entre otros, por la brasileña Odebrecht. Ni el excanciller ni León Ballén han confirmado su asistencia.

La comisión investigadora sesionará desde las 5:00 p.m. en la Sala María Elena Moyano, ubicada en el Palacio Legislativo.

**Lima, 12 de setiembre de 2017**

**Comisión Investigadora Multipartidaria**